

Martes 18 de junio de 2024

EL OBSERVADOR

ACTUALIDAD 9

Meteorología de Chile entregó balance de Otoño: mayo rompió récords de heladas

Largas olas de frío y bajas en las temperaturas máximas y mínimas son parte de los inusuales registros de este mes en comparación a otros años

En los círculos de los expertos del clima todavía siguen estudiando los datos y reportes de temperaturas, precipitaciones, nevazones y olas de frío que en estos meses marcaron registros inusuales que fueron considerados históricos, ya que rompen con fuerza la tendencia de las mediciones del comportamiento de las distintas estaciones del país.

Uno de los hitos más sorprendentes, que informamos en su minuto es la extensa ola de frío de 14 días que registró la Estación de Torquemada, de la Armada e Chile que contabilizó bajas en las temperaturas generales.

Matías Pino, meteorólogo de servicios climáticos de la Dirección Meteorológica de Chile entregó un completo análisis de lo que vivimos en Otoño y aportó algunas proyecciones para el Invierno.

“Mayo es un mes que se salió de todos los rangos, el cual generó descensos de temperatura que se sintieron bastante, en gran parte del territorio nacional y este evento de precipitaciones que se concentró mayormente en la Región Metropolitana, dejando un récord histórico de precipitaciones”, detalló Matías Pino.

En gran parte de nuestro territorio las temperaturas altas y bajas tuvieron una disminución en términos generales. “Se registraron olas de frío y en donde se destacó la Estación de Viña del Mar en donde tuvo una prolongación de 14 días, siendo la más larga desde que se tiene registro en esta es-



“

“Mayo es un mes que se salió de todos los rangos, el cual generó descensos de temperatura que se sintieron bastante, en gran parte del territorio nacional y este evento de precipitaciones que se concentró mayormente en la Región Metropolitana, dejando un récord histórico de precipitaciones”

*Matías Pino.
Meteorólogo.*

tación”, explicó el profesional.

En cuanto a las precipitaciones, el acumulado a la fecha presenta déficit, pero estaciones como Isla de Pascua, Tobalaba, Quinta Normal, Pudahuel, Juan Fernández y Puerto Williams presentan un superávit que supera lo que tenemos a la fecha climatológicamente.

En cuanto a los proyecciones, Pino indicó que el fenómeno de El Niño irá en retirada, por lo que se espera un “invierno algo más cercano a un año normal o neutro, por lo que hay posibilidades que las precipitaciones sean un poco menos de lo que se espera en el invierno”.